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２年生になって ーＰＡＲＴ２― 
◯私は、２年生になって目標が２つあります。

１つ目は「積極的になる」です。新しいクラスになり、１年生の３月の時よりみんな縮んでしまっ

ていると思います。だから、授業も盛り上がらないので、失敗を恐れずにたくさん発表します。また、

自ら進んで行動し、周りを見て協力出来るようにしたいです。 

 ２つ目は、「凡事徹底」です。２年生＝先輩です。１年生という後輩が出来ました。先輩として、

後輩にたくさんのことを教えなければいけません。教えるためには、まず自分の事を完璧にしてから

だと思います。だから、あいさつや靴など、１年生の時に徹底してきたことをしっかり完璧にしてい

る姿を見た１年生が、完璧にしようとするんじゃないかと思います。 

 私は、中学入学前は、先輩＝恐いというイメージでした。でも今はそうではありません。優しくて、

何でもていねいに教えてくれる、とても尊敬する人として見ています。私も１年生にそう思ってもら

えるような、先輩になりたいです。１年生が困っていたりすることもあると思うので、優しく声をか

けてあげられるようになりたいです。                  ２組 

◯１年前の今頃、入学して少したって、全てが新しくワクワクがとまりません

でした。しかし徐々に、たくさんの課題が出てきて、先生に言われ改善し、そ

して２学期になるとダンスリーダーやパートリーダーが前に立ち、頑張りまし

たが、結局先生に引き上げてもらわないと上手くいきませんでした。それでも

リーダーはＰＤＣＡサイクルをまわし続け、少しずつ進んでいきました。３学

期の『スキー実習』では、先生の助けも多くありましたが、自分達でつくるこ

とができました。しかし、さらに成長しなければなりません。そのためには、

１人１人が殻を破り、はじけなければ出来ないと思います。歌もダンスもたく

さんの事を学び、自己表現の仕方まで教えていただきました。あとはやるかやらないか私達しだいだ

と思います。

部活の３年生の先輩が、２年生になったら「後輩が出来たら、負けたくないと急成長する人と、プ

レッシャーで押しつぶされる人がいる。」と言っていました。私達は前者になりたいと思います。見

ておいて下さい。 ２組 

◯私は２年生になったけど、まだ実感があまりないです。まだ１年生と一緒に何かをすることがない

ので、あまり実感がないです。でもトイレで１年生を見た時何となくだけど２年生になったんだなと

思いました。私は、２年生になって、１年生のお手本になり、すごいなと思われるようになりたいで

す。部活では、１年生に優しく教えてあげたいです。私が入部した時、とても緊張していたけど、先

輩が優しく接してくれて、とても楽しく部活することができたからです。２年生は１年生のお手本に

もなり、生徒会選挙や来年の受験に向けて準備をしたりして忙しいけど頑張りたいです。新しいクラ

スになって、前のクラスと違う所が思っていた以上にあったのでびっくりしました。今年は去年か

らしている自己表現が出来るようになればいいなと思います。       １組 

◯私は２年生になってまだ「先輩になったんだ」という自覚があり

ません。けれど、これから部活に１年生が入ってくるから、いろい

ろ自覚が持てる気がします。私があこがれる先輩は、明るい、おも

しろい、優しい、分かりやすく教えてくれるなどがいろいろありま

す。そんな先輩に私はなりたいです。始めのうちは慣れないと思う

けれど、だんだんと色々な話ができたらいいなと思います。１年生

の頃と違って、１組と２組が混ざっているから、給食とかやり方が

違うけど、学年集会で久保田先生の話にあったように「やり方が違

っていても悪いことじゃないから、いい方法を見つけていけたら」

と話されて、自分も共感しました。２年生はトライやるがあるけど、

まだあまり将来の事を決められていないので、トライやるをして、将来に近づけたらなと思いま

す。希望していた事業所には残念ながら行けなかったけど、違う事業所でも学ぶことはいっぱいある

と思うので頑張りたいです。１年生と３年生にはさまれて、中だるみになりやすいけど、そんな中だ

からこそ、サンドイッチの中身をおいしくしていきたいです。       １組 

◯私は２年生になって分かったことが２つあります。１つ目は後輩ができるから私達が見本になって

引っ張らないといけないということです。靴を揃えなかったり、廊下やトイレが汚くても何もしなか 

ったら、１年生が「そうなんや」と感じて、どんどんレベルが下がっていくと思います。２つ目は「中

だるみ」の事です。２年生は大きな行事が１年生に比べて少なく、頑張るポイントが曖昧になっ

て、１年生を引っ張っていくというのが口だけになってしまうと思ったからです。私は１年生の見本

になれるように、勉強も行事も全て全力でしたいです。          １組 

◯私は、今年は去年と違って先輩になるので、日常の行動から、１年間学んできたことを伝えていき

たいです。そして今年は、トライやる・ウィークがとても楽しみです。自分の行きたい幼稚園に行く

ことになったし、自分が幼稚園の時にしてもらった事をお返しするいいチャンスだと思います。そし

てたくさんの子どもたちと関われる、こんな機会はないのでいっぱい触れ合って、いっぱい遊びたい

です。他にも体育大会や文化発表会なども去年を越えるように頑張ります。体育大会の生徒会種目で

は、優勝を目指してみんなで頑張っていきたいです。部活動では、この１年があっという間に終わっ

たように、次の１年もあっという間に終わってしまうと思うから、苦しいこともみんなで頑張って乗

り越えて、伝えられることを伝えきれるようにしたいです。今の３年生のような頼れる先輩を目指し

たいです。先輩として自覚を持って行動し、クラス、学年、学校で様々な行事を楽しんで成功させて、

おいしいサンドイッチを作れるようにしたいです。           １組 

◯私は２年生になって、学級通信のタイトルのように、１・３年生にはさ

まれる学年なので、１年生のお手本となるように、また３年生を越えて、 

激ウマサンドイッチが完成できるように頑張っていきたいです。私が１年

生で仮入部に行く時、先輩ってどんな人たちだろう。怖いかなとすごく不

安でした。しかし行ってみると、２・３年生の先輩はすごく優しくて、入

部するのがとても楽しみになりました。だから私も、１年生に優しく接していきたいなと思いました。 

 昨年度の体育大会では、学級の絆をより深め、団結力を高めることができて、良い思い出になりま

した。だから今年はさらに高めて、優勝したいと思います。勉強面では、昨年に続きダラダラ勉強せ

ず、効率よくできるように頑張っていきたいと思います。生活面では、規則正しい生活ができるよう、

早寝早起きを心がけたいと思います。                 １組 


